

BMW Group

España

Comunicación y RR.PP.

Comunicado de prensa
14 de junio de 2011

El R.C.M.Sotogrande y BMW renuevan su acuerdo para la XII edición de la Regata Copa Sotogrande

La XII Regata Copa Sotogrande – BMW se disputará del 12 al 15 de agosto.

La regata emblemática de Sotogrande continuará siendo la Final Nacional de la BMW Sailing Cup, competición que llega a su sexta edición.

La vela continúa siendo un referente en España y la Copa Sotogrande se afianza como una de las regatas más prestigiosas del calendario nacional. El Real Club Marítimo de Sotogrande y BMW extienden su colaboración por segundo año consecutivo, de forma que la marca automovilística de alta gama será Patrocinador Principal de la XII Regata Copa Sotogrande y, además, la BMW Sailing Cup disputará su Final Nacional reservada para barcos de la Clase TOM28MAX dentro de la Copa.

La Regata Copa Sotogrande alcanza su decimosegunda edición haciendo una apuesta decidida por el tiempo real y las clases monotipo, a la vez que mantiene su tradicional atención por los barcos y armadores de Crucero/Regata que compiten con sistema de compensación. En este año se espera la participación de más de 30 unidades en el sistema RI, que serán divididas en clases de la 1 a la 3. El grueso de la participación estará formado por los habituales y competitivos barcos de la zona del Estrecho, como Fendemares, Noticia II, Seawolf, Titicaca y Peninsula Petroleum, a los que se unirá una potente representación de tripulaciones de la Bahía de Cádiz.

En cuanto a los monotipos, la inscripción estará abierta a todas las clases con un mínimo de 6 barcos participantes, que competirán en campo de regata separado del RI. Destaca el estreno de la nueva flota de barcos TOM28MAX creada este año en el Club, que disputará la Final Nacional de la BMW Sailing Cup y de la cual saldrá el ganador y representante nacional en la Final Internacional de esta prestigiosa competición.

La BMW Sailing Cup, competición de ámbito internacional, celebra su sexta edición manteniendo los valores que la convierten en una experiencia innovadora y gratificante:

dirigida a regatistas amateur, con el espíritu deportivo y tecnológico que permite ofrecer una competición del máximo nivel y la oportunidad de enfrentarse a regatistas de otros países por la consecución de un trofeo mundial.

La fecha de celebración de la XII Regata Copa Sotogrande será del 12 al 15 de agosto del presente año, y contará con un formato de pruebas tipo Barlovento/Sotavento y una regata Costera a disputarse durante 3 días con base en el Puerto de Sotogrande.

En esta edición también se dispondrá de un Village de la regata donde se atenderá a participantes e invitados, con diversas atenciones proporcionadas por las marcas y empresas colaboradoras, como Sotogrande o el Puerto de Sotogrande. Son Medios Oficiales de la regata la Revista de Sotogrande, el Periódico de Sotogrande y SPEND IN Magazine

Real Club Marítimo de Sotogrande

El Real Club Marítimo de Sotogrande consolida el crecimiento apuntado en los años anteriores. A la ampliación a nuevas actividades deportivas y sociales que se han concretado en los últimos tiempos, como la inauguración de la escuela de Buceo o su programa de regatas de invierno, hay que sumar ahora el establecimiento de la Flota Monotipo TOM28MAX, Clase Nacional, con la que se disputarán Campeonatos de todos los niveles.

BMW

Con sus tres marcas –BMW, MINI y Rolls-Royce–, BMW Group es uno de los fabricantes Premium de automóviles y motocicletas con mayor éxito del mundo. Opera internacionalmente con 24 instalaciones de producción en 13 países y cuenta con una red de ventas global con representación en más de 140 países.

Hace tiempo que el éxito de BMW Group se basa en el pensamiento a largo plazo y la actuación responsable. El esfuerzo por la sostenibilidad ecológica y social a lo largo de la cadena de valor, una gran responsabilidad en los productos y un claro compromiso en la conservación de los recursos son objetivos clave firmemente integrados en nuestras estrategias corporativas. Por estas razones, BMW Group ha sido nombrado líder del sector en los Índices de Sostenibilidad Dow Jones en los últimos seis años.

Liderazgo en innovación tecnológica, diseño elegante y deportividad son las características más destacadas de todos y cada uno de sus productos, y son los factores que han llevado al progresivo crecimiento experimentado por BMW.

BMW Sailing Cup

En los últimos años, BMW se ha convertido en un importante actor dentro del mundo de la vela, un deporte y un entorno que se ajustan muy bien a los atributos de una marca deportiva, innovadora y respetuosa con el medio ambiente. Su contacto con el usuario y deportista amateur se fomenta a través de la BMW Sailing Cup, una competición única en el mundo que se organiza de forma simultánea en varios países, cuyo número va creciendo de año en año. Alemania, Italia, Portugal, Malta, Francia, Nueva Zelanda, o Hong Kong son escenarios en donde los mejores regatistas amateur miden sus habilidades para conseguir una plaza en la Final Mundial.

La estructura que presenta la BMW Sailing Cup la convierte en una competición muy atractiva. Las Regatas Clasificatorias llegan a un importante número de deportistas, convocándose en clubes náuticos a nivel local; las Regatas Finales Nacionales ofrecen un gran espectáculo con los mejores regatistas que han obtenido su clasificación en las regatas locales; y por último, la Final Mundial, reúne a los ganadores de cada país y pone en juego un título internacional, revalorizado por el exigente camino que han debido seguir hasta allí los participantes.

Las Finales Mundiales celebradas hasta el momento han visitado escenarios relevantes y muy ligados a la vela y las regatas, como son Valencia, Dubai, Lago di Garda, Auckland o Cascais. En todas ellas ha habido un representante español, clasificado en la Final Nacional correspondiente.

Para más información: bmwsailingcup@corporate-sailing.es